



ブレストケア・ピンクリボンキャンペーン in 広島

過去の活動(2013年)

2013年10月26日 第7回 「ピンクリボンdeサンフレッチェ」開催

場所:エディオンスタジアム広島(広島市安佐南区)

台風27号、28号が心配される中、7回目となる“ピンクリボンdeサンフレッチェ”を開催しました。エディオンスタジアムおまつり広場では、午前中から多くのサポーターで賑わう中、乳がん早期発見のピンクリボンキャンペーンが繰り広げられました。乳がんについて楽しく学べるくじ付きクイズラリーでは、大人も子どももポイントを廻りながら乳がんについて学習して、もれなくお菓子とジュース(協賛:カルビー、カゴメ)がもらえます。くじで当たるのは、なんと選手たちのサイン入りボールやユニフォームです。



安田大学書道ガールが書いた横断幕に、選手のサインをもらいました。それに、サポーターの皆さんがメッセージを書き、一体感のある素晴らしい作品が完成!子どもたちに大人気のストラップづくり。プラスチックの板に絵を書いて色を塗り、オーブントースターで熱して待つこと1分、安田大学のおねえさんたちに金具を付けてもらってこんなにかわいいストラップができます。



美しいマンモグラフィ検診車が、2台もやってきました。事前に申し込みされた初めて体験される30歳以上の女性に、体験検診を受けていただきました(協力:広島県地域保健医療推進機構、



広島県集団検診協会)。

おまつり広場では乳がん検診受診の啓発チラシを配布。臨床検査技師会はピンクリボンオリジナルティッシュを、メディックス広島健診センターさんは啓発資料とまもちゃんクリアフォルダーも配布されました。

日本臨床衛生検査技師会と細胞検査士会は特殊顕微鏡を使ってがん細胞をみてみようコーナー、骨密度測定コーナーでは、長蛇の列ができました。また、東芝製マンモグラフィ装置も展示され、放射線技師の説明を皆さん熱心に聞いていました。サンチェとフレッチェも放射線技師と疑似体験。



ハーフタイムでは、安田大学学生らが選手のサインやサポーターの皆さんのメッセージ入り横断幕を持ってラウンド、元気にピンクリボンサポーターになろう!とアピールしました。

☆ご協力に感謝いたします。



2013年9月1日 「なでしこハッピーフェスタ in プレナスなでしこリーグカップ2013」へ出展
場所：エディオンスタジアム広島（広島市安佐南区）



エディオンスタジアム広島で行われた「プレナスなでしこリーグカップ2013」決勝戦で同時開催される「なでしこハッピーフェスタ」に、当ピンクリボン実行委員会もブース出展、10月開催の「ピンクリボンdeサンフレッチェ」をPRしました。



なでしこリーグのチームブースや、ご当地グルメや様々な催しがあります。

熱い戦いが繰り広げられる中、おまつり広場では、女子サッカーを応援する様々な団体がイベントやブースで賑わいを見せていました。



ピンクリボンキャンペーンのブースでは、看護師による触診指導を中心に、乳がん検診の大切さを伝える活動を行いました。

メディックス広島健診センターさんご提供の「乳がん発犬まもちゃん」のグッズ、ラムネ菓子はお子様方へプレゼント、触診指導を受けられた方には、啓発資料とクリアファイルをお土産に差し上げました。また10月開催の「ピンクリボンdeサンフレッチェ」のチラシといっしょにうちわも配布しました。

2013年6月6日 「ピンクリボンdeカーブ in 尾道」開催

場所：広島県立びんご運動公園内しなみ球場（尾道市栗原町）

ピンクリボンキャンペーンの地域展開の一環として、「ピンクリボンdeカーブin尾道」を開催しました。

尾道でのピンクリボンdeカーブ開催は、今回が初めてです。選手も一緒になってキャンペーンを応援しました。



2013年5月18日 第7回 「ピンクリボンdeカーブ」開催

場所：MAZDA Zoom-Zoomスタジアム広島（広島市南区南蟹屋）



初夏の風が心地よいこの日、「あなたとあなたの大切な人を乳がんから守るために」…乳がん検診受診率向上をめざして、「ピンクリボンdeカーブ」を開催しました。カーブ選手もいっしょになって乳がん検診率50%早期実現を呼びかけるこのキャンペーンは、今年で7回目です。

ボランティアは学生も含め300人と過去最多。早い時間からカーブファンがそくそくと集まり、協賛チケット

の引換やグッズの購入などピンクテントは賑わいました。

始球式では、乳がんを体験された方を募集し、抽選で選ばれたN.Iさんが登場、ご主人と娘さんが見守る中笑顔で元気に投球し、場内からは大きな拍手と歓声が上りました。また、抽選に漏れた方にはさらに抽選で2名、試合前の花束贈呈の大役を務めていただきました。5回裏には、安田大学学生約170人による、観客を巻き込んでの元気あふれるパフォーマンスが繰り広げられました。





美しいマンモグラフィ搭載検診車が2台やってきて、事前に申し込みされた方約80名が乳がんマンモグラフィ体験検診を受けられ、結果は各自宅へ送付されます(協力：(広島県地域保健医療推進機構、広島県集団検診協会)。



かば広場横の鯉壁画イベントスペースでは、ゆったりとした空間のなかで、放射線技師、看護師による乳がん自己検診法を学ぶコーナーや、健康状態や注意しなくてはいけないことをプリントアウトしてお渡しする”メタボリ先生”の健康チェックコーナーなど様々なピンクリボンの催しが行われました。。安田大学生の企画によるスタンプラリーは、乳がんに関するパネルクイズなどスタンプをもらって最後に皆さん漏れなく景品をゲット！この日はピンクリボンデーということで、選手たちは左袖にピンクリボンワッペンをつけて試合に。



プレストケア・ピンクリボンキャンペーンin広島は、次回で10周年を迎えます。広島県内すみずみに乳がん早期発見の大切さを伝えるためこれからも私たちは、正しい知識と検診受診！を訴え続けます。



☆ご支援に感謝します。

- ・株式会社広島東洋カーブ
- ・カルビー株式会社
- ・株式会社ハーバー研究所
- ・コープサービス株式会社(生協ひろしまグループ)
- ・日産プリンス広島販売株式会社
- ・株式会社日産サテオ福山
- ・株式会社イズミ
- ・三菱電機ビルテクノサービス株式会社
- ・株式会社純正食品マルシマ
- ・株式会社サンモール
- ・医療法人社団女性クリニック ラポール
- ・医療法人社団アイビー眼科
- ・株式会社フレスタ
- ・国際ソロブチミスト広島-もみじ
- ・新庄みそ株式会社
- ・カゴメ株式会社
- ・井植産婦人科
- ・桃谷順天館グループ



カーブ選手の皆さん、一口協賛をくださった約1,000人の市民の皆さん、ボランティアの約300人の皆さん、本当にありがとうございました。



2013年5月17日 「ピンクリボンdeカーブ in くれ」 マンモグラフィ検診体験キャンペーン開催

場所：呉市スポーツ会館前駐車場（呉市二河町）
特別協賛：呉市プロ野球公式戦開催実行委員会

ピンクリボンキャンペーンの一環として、“2013ピンクリボンdeカーブinくれ”を開催、カーブの選手も一緒になってキャンペーンに協力してくれました。呉市スポーツ会館前の駐車場にマンモグラフィ検診車を派遣、事前に募集した32名の30歳以上女性に、検診を体験していただきました（協力：広島県地域保健医療推進機構、広島県集団検診協会）。

2013年5月13日 「ピンクリボンdeカーブ 記者会見」記者会見

場所：MAZDA Zoom-Zoomスタジアム広島（広島市南区南蟹屋）



5月18日（土）の“ピンクリボンdeカーブ”開催にあたり、マツダスタジアムで新聞各社の取材がありました。実行委員メンバー手作りの大きな幕に、1、2軍選手の皆さんが活動への応援メッセージやサインを書いてくださり、その横断幕を披露しました。

選手の皆さんへもピンクリボンタオルをプレゼント、前田選手も快く首にかけてくださいました。試合当日には、たくさんの方がピンクリボン



タオルを振り回してカーブの応援をすることでしょう。

取材に応じられたのは、今井・河内・久本・前田各選手です。ピンクリボン実行委員会より皆さんへピンクリボン&カーブコラボTシャツをプレゼントしました。

インタビューで久本選手は「広島のみなさんは、乳がんやピンクリボン運動に大変関心を持たれていると感じました。乳がんについて正しい知識を持って、早期発見、早期治療が大切だということを、試合を通して伝えられたらと思います。」とあたたかく力強いメッセージをくださいました。



2013年2月15日 第6回 「ピンクリボンde広響」開催

演奏：広島交響楽団（指揮：ジョセフ・ウォルフ、ヴァイオリン：漆原朝子）
場所：広島文化学園HBGホール（広島市中区加古町）



第6回目となる“ピンクリボンde広響”を開催、広島文化学園HBGホールで、より乳がん年齢に近い女性たちをターゲットに、乳がん検診率50%早期実現をめざして、約1,500人の観客の皆さんへキャンペーンを実施しました。

舞台には美しいピンクリボンが映し出され、楽団員も一緒になって乳がん早期発見の大切さを伝えました。協賛にご協力いただいた方へは、チケットA席1枚をご提供、

希望者は3月末までに乳がん検診を受けていただけます（協力：広島県地域保健医療推進機構）。

この日を記念してのオリジナルグッズは、今年もアンデルセンのクッキーとピンクリボングッズをセットの協賛販売や、HABAのハンドクリームと啓発資料入りのクリアファイル（協力：メディックス広島健診センター）をプレゼントしました。今年も大好評で、70セットはあっというまに売り切れました。売上金は広島のピンクリボン活動に使わせていただきます。ご協力ありがとうございました。



ロビーではピンクリボンキャンペーン in 広島のDVDを放映した他、パネル展示や看護師、放射線技師による触診模型を使っての自己触診を学ぶコーナーなどを設け、多くの方々が立ち寄っておられました。☆ピンクリボンde広響へのご支援、心から感謝いたします。